

Diskussionen unter Freunden und mit der Familie - das kennen wir alle, und nicht immer machen sie Spaß. Aber Debattieren im Debattierclub - das ist etwas anderes! Unsere Themen gehen über Wirtschaft, Politik und alle Alltagsfragen!

Und wir debattieren nach Regeln - es ist sozusagen ein Wort-Gefecht. Die Position, die jede/r vertritt, wird vorher zugelost - nachdem Ihr Euch 15 Minuten lang vorbereitet habt, diese Position zu vertreten, habt Ihr jeweils 7 Minuten Zeit, um Eure Argumente vorzubringen, und das wird dann bewertet - nach Kriterien wie Auftritt, Sprachkraft, Gestik, der Stärke Eurer Argumente und Eurer Fähigkeit, mit Eurer Zuhörerschaft in Kontakt zu treten und sie anzusprechen.

Abgesehen von dem Spaß, den man dabei hat, verbessert Ihr hier auch viele Eurer Softskills, die Ihr bei Referaten oder später im Beruf (und natürlich in der Familie und im Freundeskreis!) immer gebrauchen könnt: richtiges Argumentieren, selbstbewußtes Präsentieren, die Fähigkeit zur Konfliktlösung,

Am besten kommt Ihr vorbei und schaut Euch so eine Debatte einmal an. Wir sind eine spannende, bunte Truppe aus vielen Studiengängen, und wir laden Euch herzlich ein.